

Meint Ihr kleinen Quälgeister denn, begann er endlich, daß ich an Euch nicht schon gedacht habe, und daß mir nicht selbst in der Entfernung von Euch oft genug eingefallen ist, was Ihr von mir verlangen würdet? Da habe ich denn ein ganz neues Märchen für Euch aufgeschrieben, und wenn es denn einmal nicht anders sein kann, so will ich es Euch vorlesen.

Vorlesen? fragte Emil mit etwas gedehnter Stimme, lieber wär' es mir, Du erzähltest wie sonst.

Das wird sich wohl gleich bleiben, lieber Emil, entgegnete Gustav, denn es versteht sich von selbst, daß ich das Märchen so aufgeschrieben habe, wie ich Euch es mündlich mittheilen würde, und denke Dir nur, die Hauptperson in demselben heißt Emil, gerade wie Du.

Das ist schön, rief Emil hierauf, das ist prächtig, nun dann fang nur an zu lesen.

Gustav hatte Platz genommen, neben ihm saßen auf beiden Seiten Anna und Emil, vor ihm Albert und Marie, und er begann:

Das Märchen.

Mitten im Walde war ein großer, freier Platz. Die Bäume, welche ihn einschlossen, waren alte, ehrwürdige Eichen, und schauten still und ernst auf seine Decke von frischem,